

undefined - mercredi 17 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

L'USCM maintient le cap et donne rendez-vous à Sassenage



Jason Pluviaux auteur de deux buts, devra faire aussi bien samedi prochain pour que son équipe ramène des points de son déplacement chez Sassenage.

Ce dimanche 14 avril, l'US Creys-Morestel a fait le travail contre la lanterne rouge, Gières, avec une victoire 3-0. À quatre matches de la fin, l'USCM a bien négocié cette 21^e journée dont Sassenage était exempt, pour s'installer à la 2^e place. La prochaine journée sera décisive avec un déplacement à Sassenage justement où le perdant pourrait voir son rêve de montée s'éteindre.

Le film

Dès le début du match, l'USCM domine mais un manque de justesse dans le dernier geste empêche les joueurs de conclure. C'est l'attaquant Jason Pluviaux qui va finir par ouvrir le score à la 30^e minute (1-0), suivi par Pierre Pinet sur son premier ballon. Gières aura des occasions bien négociées mais c'est à la 85^e que Jason pliera définitivement le match avec un doublé. Résultat final : 3-0.

Le fait

« C'est la chaleur qui a été le fait du match, les organismes ont beaucoup souffert », soulignait le coach.

Le joueur

Auteur d'un doublé, Jason Pluviaux a été le joueur de ce match.